

今回の学校祭は、私にとつて高校生活最後であると同時に、生徒会長としての最初で最後の学校祭でした。毎日が忙しくて、楽しくて、それでいて学び得ることばかりの充実した日々の中で、私は「協力すること」と「自信を持つこと」の大切さを学び、感じることができました。

生徒会では、各催しの準備や掃除の点検、くす玉作成などを決して一人ではできない仕事をばかりでした。楽なことで決して一人ではできません。しかし、みんなで協力したからこそ大変なことも乗り切ることができ、そして自分たちの仕事に自信を持つて取り組み、やり遂げることができます。

正直、最後まで上手くやれなかったかは不安でした。けれど、沢山の人が笑顔でいて、とにかく楽しかったなと思える学校祭でした。

今回の学校祭は、私にとつて高校生活最後であると同時に、生徒会長としての最初で最後の学校祭でした。毎日が忙しくて、楽しくて、それでいて学び得ることばかりの充実した日々の中で、私は「協力すること」と「自信を持つこと」の大切さを学び、感じることができました。



生徒会長
松田義治

学校祭を終えて



1B 「スponジ・ボブ」



1A 「ディズニー」



2A 「千と千尋の神隠し」



1C 「アンパンマンと愉快な仲間たち」



2C 「アリス・イン・ワンダーランド」



2B 「こびと図鑑」



3B 「31本のFujicrayon」



3A 「ゴーストバスターズ」